
	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 10月 9日（火）12:00開会 
	 	 	 	 	 	 	 	 	 進行：佐藤会員 

 

会長の時間      朝日会長 

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

会長の時間をいただきます。	

6 日に日立市ふれあい運動会に出席してまいりました。

さくらアリーナで開催されました。日立市長、市議会議

長、市議会議員 8名、衆議院議員も来ておりました。福

祉ということに対して、議員さんはすごく大事にしてい

ると思いました。ロータリーでは、うちと日立 RC だけ

が出席しておりました。	

今回、ワイキキ RC の IFF に私も参加いたします。石

川先生からアドバイスをいただき、パスポートを取得し

ました。また、クレジットカードを持っていなかったの

で、常陽銀行で作りました。	

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

幹事報告          荒川幹事 

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

l 先週、第 4回理事会が開催されました。	

l 日立市青少年育成推進会議賛助会員、昨年同様、青

少年奉仕より１万円で承認されました。	

l 日立市ふれあい運動会、御祝金、昨年同様社会奉仕

より 1万円で承認されました。	

l ぷら・スポ	フェスタ協賛、昨年同様、社会奉仕よ

り１万円で承認されました。	

l IFF、ワイキキ RC への donation は、昨年同様国際

奉仕より 5万円で承認されました。	

l 高島副会長より、来年度以降の当クラブ委員会編成

の提案がございました。現状掛け持ちでされている

方もおりますので、委員会をコンパクトにしたいと

いうことです。次回理事会で承認されましたら、皆

様にご報告し、ご意見を賜りたいと思います。	
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■会 長  朝 日 正 道 ■副 会 長  髙 島 章 行 
■幹 事  荒 川 浩 信  ■会報委員  池 澤  健 
 

例 会 報 告 



	

出席報告	

	

青少年奉仕委員会	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 川﨑委員長	

l 10/7、8 とライラセミナーがありました。当クラブ

からは、米山奨学生ホアン君、私、そして小野瀬委

員が出席してまいりました。	

l グループディスカッションをしたり、中身の濃いテ

ーマでした。これからのロータリーはどうしたらよ

いかと大いに語り合いました。	

	

	

出席報告      小笠原委員	
	

	

会員数	 出席	 欠席	 出席率	 MakeUp	 修正	 免除	

30 名	 18 名	 12 名	 66.67％	 9 名	 100％	 7 名	

	

	

ニコニコ BOX        鈴木委員	

	

² 本日の卓話はパスト会長の卓話の予定でしたが、私
の不手際により変更して、私の特別卓話にしたいと

思います。よろしくお願いいたします。	

朝日会長	

² 朝日会長、卓話よろしくお願いします。	
荒川幹事・木本貴一・小野瀬裕・山本忠安・	

信太克己・石川國博・池澤	 健・川﨑健輔・	

弓野博司・星	 勝治・佐藤信彦・千葉隆一・	

飛田憲一・三代琢治・石川	 悟・小笠原邦浩	

² 25 号も行ってしまって、今日は山口百恵の秋桜、「こ
んな小春日和のおだやかな日は」ですね。	

「空振りで	 伸びしろありと	 褒められる」	

鈴木幸一	

	

本日も多くの方からニコニコ BOX への	
ご協力	 誠にありがとうございました	

	

本日計	 24,000 円	 累計額	 361,000 円	

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

プログラム 

	
新入会員	飛田憲一様へバッジの授与	 	 	 	 	 	 	 	 	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	

l こんにちは。日立アプライアンス多賀事業所の飛田

でございます。	

l このような伝統ある立派な日立南ロータリークラ

ブに入会させていただきまして、自分自身うれしく

思っております。何分にもロータリークラブは不慣

れでございますので、皆さんのご指導をいただきな

がら精一杯頑張ってまいりますので、どうぞよろし

くお願い致します。	

	

卓話	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 		 	 	 	 	 	 	 	 朝日会長	

l 本日はパスト会長卓話でしたが、私の不手際で申し

訳ございません。今日は私が卓話させていただきま

す。	

l ここに賞状があります。21 年前の平成 9年にいただ

いたものです。当クラブで「万葉の石庭」という石

の句碑を、きららの里に 34 枚建てました。私の石

材店で彫らせていただきました。当時会員だった方

が用意された、寒水石という石でした。	

l 私は当時会員ではありませんでした。当時会員でし

たら、もう少し予算を作り、立派なものにしたかっ

たと思います。	

l 10 年以上前に、日立市に委託し、日立市の管轄にな

りました。今から修繕するお金も権利もありません

が、私の石材店がお手伝いさせていただいたという

事実に間違いはございません。	

l そういうことがあったという事実を、知らなかった

会員の皆様にと思い、お話しさせていただきました。	

l ありがとうございました。	

	

	

	

会長の点鐘をもって閉会。	


